



6月22日、土曜日にも関わらずたくさんの保護者の方にご参観いただき、また引き渡し訓練にも参加いただきました。保護者の方の学校への関心の高さ、また、いつも三和小の教育活動へのご理解、ご協力いただいていることに、あらためてお礼申し上げます。雨予報のため急遽、教室での引き渡しとなりましたが、スムーズに行うことができ、また残っている児童の下校も予定していた時刻に行うことができました。昨年度同様の土曜参観後の引き渡し訓練ですが、「いざ」という時のために今後も確認していきたいと思ひます。

町たんけん(2年)

6月13日(木)、2年生は1~3限目で町たんけんを行いました。2年生の町たんけんでは、8グループに分れ、校区内のお店等に行かせていただきました。見学の後、働いている方に質問し聞いたことを紙に書き入れました。8グループもあるため、保護者の方に協力をお願いしたところ、20名程の保護者の方の協力を得ることができました。お忙しい中、2年生の町たんけんにご協力いただきありがとうございます。2年生は町たんけんて調べたことを、先日の土曜参観で発表していました。

結成式



【たんけんさせていただいた所】

- ① モンステラ、ワークセンサー
- ② 花のたかや
- ③ ヤマタケ、いも武
- ④ かしま楽器
- ⑤ そまもと精肉店
- ⑥ ウーベル、朝日堂
- ⑦ セブンイレブン、みつわ保育所
- ⑧ 三和幼稚園

ワークセンサーさん



狐井稲荷古墳見学(6年)

6月20日(木)、6年生は1~2時間目に狐井稲荷古墳の見学に行きました。狐井稲荷古墳は、狐井城山古墳のすぐ北にあり、現在は私有地ですが、香芝市文化財課で保存のための発掘調査を行っています。その発掘調査の現場を見学させていただきました。実際に発掘している所も見せていただきました。今後は石室の発掘調査が行われる予定ですが、もしかしたら「歴史的な発見」が...



この下に石室があるそうです



上の写真の所が発掘現場で、左の写真が発掘された箇所です。(カラー版は三和小HPで)



平和学習の取組み(1~6年)

6月20日(木)に反戦平和教育の取組を全校で行いました。内容は朝読書の時間に平和学習に関する絵本を学級担任が読み聞かせて、6月23日の「沖縄慰霊の日」を受けて毎年取り組んでいます。また、17日~28日の給食時には「さとうきび畑の唄」を流し、平和について、戦争について考える機会としています。小さな取組かもしれませんが、続けていくことで、大きな「平和への思い」にしていきたいと思ひます。

1年生「平和ってすてきだね」



給食の牛乳について

給食の牛乳がビンから紙パックに変更されて数年経ちましたが、来年度からストローレスへの変更になります。この流れを受けて、本年度は移行期間という形を取り、牛乳パックの口を開けて飲める子は飲んでもらっています。牛乳パックの口は開けやすいような仕様となっています。ただ、あくまでも移行期間ですので、ストローが必要な児童にはお渡しをしています。

次年度からの飲み方につきましては、年度末にお知らせをしていきたいと思ひています。